

El medio ambiente irrumpe en los fondos para el desarrollo rural

El plan aprobado por Europa para el periodo 2014-2020 beneficiará a unos 30.000 ciudadanos, dijo Elena Cebrián

31.07.2015 | 02:21

VICENT LANDETE | VALENCIA La consellera de Agricultura, Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Rural, Elena Cebrián presentó ayer el nuevo Programa de Desarrollo Rural 2014-2020 que «llegará a 30.000 beneficiarios» y que da prioridad a las medidas con contenido ambiental



El medio ambiente irrumpe en los fondos para el desarrollo rural

El PDR elaborado por la Generalitat y aprobado recientemente por la Comisión Europea incluye medidas de apoyo a las políticas de desarrollo rural «con el fin de mejorar la competitividad de la

agricultura, de garantizar la gestión sostenible de los recursos naturales y acción por el clima, así como lograr un desarrollo territorial y equilibrado de las economías y comunidades rurales», dijo Cebrián.

La Generalitat ha dado «mucha importancia» a las líneas agroambientales, en las que se apoyará el cultivo de arroz en la Albufera y que llegarán a 3.500 agricultores, así como a las líneas de incorporación de jóvenes agricultores, que asistirá hasta 4.000 personas.

La consellera, que compareció acompañada de los secretarios autonómicos de Agricultura Francisco Rodríguez y Medio Ambiente, Julià Álvaro, subrayó que la Generalitat había aumentado hasta en un 50% su aportación a las medidas ambientales.

Otras novedades son el apoyo a agricultura ecológica, que pasa a primer nivel del PDR y las medidas forestales, que tiene un mayor peso, pasando del 1,5% al 12%.

La consellera hizo referencia a la protección de humedales y carrizales del sur de Alicante, que junto a las ayudas agroambientales que ya reciben dos parques naturales (la Albufera y el Hondo) permiten establecer «sinergias» entre agricultura y medio ambiente.

Elena Cebrián aclaró que el PDR aprobado fue diseñado por el gobierno anterior aunque aseguró que «a principios de año se hará una nueva revisión». Lo importante es que el programa se ponga en marcha», dijo la consellera.

El PDR está dotado con 450 millones de euros de los que 204 millones vienen de Europa, la Generalitat aporta 192 millones y 54 millones de euros el Gobierno central.